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OFFENER BRIEF 

Frau von der Leine über die Sprengung der Nordstreampipline: "Der tadellose Ruf des 
amerikanischen Staates erlaubt es uns, diese Version außer Acht zu lassen. In all den Jahren 
der amerikanischen Existenz wurde keine einzige Tatsache der Verletzung des Völkerrechts 
oder Handlungen außerhalb des Rahmens des Völkerrechts festgestellt und bestätigt.“ 
Anmerkung: Da sind alle Völkerrechtsexperten völlig anderer Ansicht. 

Das US-Kriegsimperium ist ein gewalttätiges und skrupelloses Lügenimperium, dass die 
Weltöffentlichkeit in einer Kriegslügenmatix gefangen hält, um ihre illegalen Kriege führen 
zu können. 

Die gekauften US-NATO-Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner agieren seit Jahrzehnten Hand 
in Hand mit der CIA & dem Pentagon, als Erfüllungsgehilfen und Handlanger der US-
Kriegsakteure aus dem amerikanischen militärisch-industriellen Komplex. 

 
Die Kriegsführungen und die Kriegsprofite stehen im Mittelpunkt der Kriegsakteure und die 
Manipulation der Weltöffentlichkeit ist die Aufgabe der gekauften US-NATO- 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner die die US-NATO-Kriegslügenmatrix verbreiten. 
 
Die Weltöffentlichkeit agiert seit Jahrzehnten als tatenlose Schweiger und alle sehen zu oder 
weg. 
Das ist unsere kranke, kriegerische und ungerechte Welt in der wir als Zeitzeugen leben. 

Die Kurzfassung der offenen Briefe ist: Totschweiger sind große Scheiße und gehören alle 
angeklagt & verurteilt & hart bestraft sowie enteignet. 

Die Frage die sich stellt, ist: Wer arbeitet die US-Kriegslügen aus und wer genehmigt diese? 
Sind es die militärischen Think-Tanks wie RAND, CFR, Stratfor und andere, oder die über 
27.000 Spindoktoren & PR-Manager des Pentagons und der CIA oder sind es PR-Agenturen 
die unethisch Kriegsakteure unterstützen die die Kriegslügen ausarbeiten?  Ich nehme an, der 
Generalstab genehmigt die Lügen. 

Das Pentagon gilt ja als das größte Lügenzentrum der Welt. Bekannt ist, dass vor, während 
und nach jedem Krieg gelogen wird, dass sich die Balken biegen. Die USA sind ja praktisch 
seit Gründung ständig im Krieg, was bedeutet es wird seit Gründung der USA gelogen, was 
geht. Alle Amerikaner waren demnach ihr ganzes Leben lang von Lügen umgeben und wurden 
nach Strich und Faden belogen. 

Wenn einem etwas unter den Nägeln brennt, etwas also von großer 
Wichtigkeit/Dringlichkeit/Bedeutung ist, und man elf Jahre gezielt branchenweit ignoriert und 
totgeschwiegen wird, dann kommt irgendwann der Zeitpunkt, wo man sich denkt, die spinnen 
alle völlig, wie kann man sich nur so arrogant & ignorant und anstandslos verhalten? Elf Jahre 
geduldig zu sein, kann man nicht als übereifrig bezeichnen. Anzunehmen man lässt sich auf 
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immer & ewig totschweigen ist illusionär. Als Hofberichterstattertotschweiger sich elf Jahre 
so zu verhalten ist respektlos, arrogant, ignorant und anstandslos und man bereitet eine 
Situation, die eskalieren kann. 

Danach zu sagen, ich habe nicht gewusst, dass ich das mit meinem Arschlochverhalten 
verursache, wird sehr unglaubhaft sein. Wer elf Jahre lang sich wie ein Arschloch verhaltet, 
ist ein Arschloch, durch & durch. Und Arschlöcher werden wie Arschlöcher behandelt. Wer 
mir gegenüber ein Arschlochverhalten an den Tag legt, wird auch von mir wie ein Arschloch 
behandelt. So wie man in den Wald hineinruft, hallt es wider. Die Frage stellt sich: Wie verhält 
man sich am besten gegenüber Arschlöchern standesgemäß? Da fällt mir ein, man zeigt mal 
zur Auflockerung seinen Mittelfinger, damit ganz klar ist, was man vom Arschloch denkt und 
ziert das mit einem verbalen FCK YOU du dummes Schwein zur Abrundung. Dann wäre der 
Anfang gemacht und man kann zum Wortgefecht übergehen. Jetzt kommt es darauf an, sein 
Arschlochgegenüber so zu reizen, bis es gewalttätig werden will, und dann haut man ihn 
ordentlich auf die Schnauze. Das wäre eine Möglichkeit die man in Betracht ziehen könnte 
und man in kurzer Zeit sich abreagieren kann. Ich bin zwar Pazifist, aber 1 x eine kleine 
Ausnahme zu machen, kann man umschreiben mit: Einmal ist kein Mal. Oder mit: Die 
Ausnahme bestätigt die Regel. Oder sehe ich das etwa nicht richtig? 

Wieder genug der Gewaltfantasien. Zurück zu uns. Wenn ich mit Totschweigern ein halbes 
Jahr jeden Tag einseitig ausführliche Monologe führe, dann habe ich so wie immer, sehr viel 
Geduld und Verständnis. Mir kann man sicher nicht vorwerfen, dass ich mich nicht 
beherrschen kann. Meine Gelassenheit und Ruhe hat nicht jeder. Viele würden längst zu sehr 
drastischen Mitteln greifen und Amok laufen. Ja, hier steht Amok laufen. Mit ihrem 
jahrzehntelangen Arschlochverhalten fordern Sie Amokläufe geradezu heraus. Sollte Ihnen 
das nicht bewusst sein, sollten Sie es Mal mit einer Selbstreflexion über das Thema versuchen. 
Wenn Sie nicht wissen, was Sie machen und was Sie damit auslösen können, weil Sie geistig 
viel zu einfältig sind, dann können Sachen passieren, die Sie noch sehr überraschen können. 
Stellen Sie sich vor, ich nehme Abstand von meiner Gelassenheit, meiner inneren Ruhe, von 
meinem Pazifismus von einem Tag auf den anderen. Ein klassischer Meinungswechsel. Das 
stellt dann alles auf den Kopf. Ich würde mein soldatisches Denken reaktivieren und zur 
Überfallsplanung übergehen. Schon klar, oder? 

Wenn jahrzehntelanges Arschlochverhalten mit einem Schlag als das erkannt wird, was es ist, 
ein Arschlochverhalten, dann ändern sich die Dinge schlagartig. Ich scheine ja immer über 
zehn Jahre zu benötigen, bis ich etwas checke, was mein eigenes Leben betrifft. Gestern ist 
mir nach zehn Jahren klar geworden, dass mein zehnjähriger Alkoholmissbrauch direkt mit 
Ihnen zusammenhängt und heute wurde mir schlagartig klar, dass Sie mir gegenüber sich seit 
elf Jahren völlig respektlos und anstandslos wie ein großes Arschloch verhalten. Das ändert 
jetzt allerdings einiges. Mein Verhalten Ihnen gegenüber muss ich jetzt auf diese bewusst 
gewordenen Bedingungen neu anpassen. Ich denke das können Sie verstehen. 

Was mir noch nicht eingeht, ist, was hat ein Arschloch davon sich wie ein Arschloch zu 
verhalten? Gibt es einem Arschloch ein gutes Gefühl, sich wie ein Arschloch zu verhalten? 
Gefällt es einem Arschloch sich wie ein Arschloch zu verhalten? Kann ein Arschloch gar nicht 
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mehr anders als sich wie ein Arschloch zu verhalten? Im Umgang mit Arschlöchern sind das 
wichtige Fragen die es zu klären gilt. Wie sieht es denn da speziell bei Ihnen aus? Was sind 
Ihre Beweggründe sich so zu verhalten? Ich kann ja schlecht die Ursache sein, dass Sie sich 
so wie immer verhalten? Was hat Sie dazu bewogen sich so zu verhalten? Sind Sie schon 
immer so gewesen? 

Schön wäre es, wenn Ihnen allen jeden Tag ein Licht aufgehen würde. Ja, in Ihrem Geiste. Sie 
benötigen meiner Einschätzung nach geistige Hilfe. Gegen fachärztliche Hilfe eines 
Psychiaters scheinen Sie immun bzw. wehren sich dagegen in Ihrer Unvernunft. Der 
Psychiater wäre aber dringend geboten und meiner Meinung nach die beste Hilfe für Sie und 
Ihren Totschweigerzustand. Das Sie das nicht geistig erfassen können hat mutmaßlich mit 
Ihrer geistigen Unvollkommenheit zu tun. Wer sich ein Leben lang gegen die geistige 
Entwicklung sträubt und diese fahrlässig unterlässt, sich geistig degeneriert und sich wie ein 
Arschloch verhält und es Ihn nicht einmal mehr auffällt, was man für ein Arschloch ist, dann 
ist man dort, wo Sie sich heute befinden, auch wenn Sie mit Kritik nicht umgehen können. 
 

Sie finden es gut, dass ich mir zumindest ein geistiges Ablassventil mit den offenen Briefen 
eingerichtet habe, sonst müsste ich ja schon längst völlig ausflippen, so wie Sie sich alle seit 
über elf Jahren verhalten? Ja, ich denke auch, dass die offenen Briefe hilfreich sind mit dieser 
kranken Scheiße die auf ihrem Mist wächst besser "fertig" zu werden. Allerdings haben die 
offenen Briefe einen Zweck. Vielleicht checken Sie das irgendwann einmal? Es wäre nämlich 
Ihre Aufgabe, das zu machen, was ich mache. MISSSTÄNDE und Ungerechtigkeiten zu 
kritisieren um Druck auf die politisch Mächtigen auszuüben. Haben Sie das nicht gelernt? Ist 
Ihre Ausbildung so schlecht gewesen? Hat man Ihnen gar nichts beigebracht? Sie wissen nicht 
mal die Grundkenntnisse ihrer Tätigkeit? Sie haben alles verschlafen oder alles vergessen? 

Wenn ich Ihnen eine ernst gemeinte Frage stelle, dann erwarte ich mir normalerweise eine 
zufriedenstellende Antwort. Die Frage lautet: Was haben Sie in den letzten elf Jahren gemacht, 
um die offenkundig vorherrschenden Missstände und Ungerechtigkeiten zu kritisieren? Gar 
nichts? Sie haben alles systematisch gezielt als Hofberichterstatter totgeschwiegen? Sie 
erhalten Ihren Gehalt in erster Linie, wenn Sie Totschweigen? Die Haupttätigkeit der heutigen 
"Journalisten" ist gezieltes zahlreiches Totschweigen? 

Jeder geschriebene Text besteht aus menschlicher Lebenszeit und geistigen Output sowie 
Buchstaben in Wortform. Texten gehen zumeist (tiefgründige) Gedanken voraus. Texte 
können andere Menschen zum Denken anregen, zum Schmunzeln bringen, können Erregung 
verursachen, können Informationen und Sachverhalte transportieren, können aufrufen, können 
Forderungen verbreiten, können Desinformation, Fake News, Lügen enthalten, können 
manipulieren, können helfen, können unterstützen, können nützen und dergleichen mehr. 

Böse Totschweiger haben die Medien unterwandert und eingenommen. Gezieltes 
Totschweigen dominiert die Medien seit Jahrzehnten. Es wird so viel totgeschwiegen, dass 
man es gar nicht glauben kann, wenn man es erfährt. Allen Österreichern werden branchenweit 
gezielt wichtige Informationen vorenthalten. Zum Beispiel wird seit über zwanzig Jahre allen 
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Österreichern vorenthalten, dass das Heeresnachrichtenamt sich aktiv am 
Drohnenmordprogramm beteiligt, also eine aktive Mord- und Kriegsbeteiligung unterhält und 
somit eine über dem Gesetz stehende Lizenz zum Morden ausübt. 

Lieber einmal im Leben das Richtige machen, als ein Leben lang gezielt totzuschweigen. Wer 
nicht weiß, was für ein gutes Gefühl es ist, das Richtige zu machen, der weiß nicht viel und 
dem entgeht viel im Leben. Wer noch nie das Richtige gemacht hat, ist ein sehr armer 
bemitleidenswerter Mensch. Wer erst am Lebensende darauf kommt, was für einen Scheiß er 
im Leben aufgeführt hat, für den ist es dann zu spät. Am Lebensende zu bedauern was für ein 
Totschweigerarschloch man war, wird nicht helfen. Die ausgleichende Gerechtigkeit klopft 
dann schon an die Tür zur Ewigkeit und bereitet den Gerechtigkeitsausgleich vor. 

Man kann davon ausgehen, dass alle Totschweiger von Ihrer Dummheit beherrscht werden. 
Bei klugen Menschen ist das anders, die werden von Bewusstheit und Intelligenz "beherrscht". 
Das ist der große Unterschied zwischen dummen Totschweigern und normalen Menschen. 
Dumme Totschweiger haben es aber geschafft sich einen Totschweigerarbeitsplatz zu 
erhaschen und mit gezielten zahlreichen Totschweigen Geld zu verdienen. Sie verkaufen dabei 
ihre Seele und alle Österreicher und verraten alle skrupellos. Kluge Menschen würden das nie 
& nimmer machen. Das machen nur die Allerdümmsten und die Allerletzen. 

Das Gewinnstreben der Kriegsprofiteure ist mit Tod & Leid von vielen Menschen verbunden 
und kann demnach als unethisches Blutgeld & als Blutprofit bezeichnet werden. Ich bin dafür, 
dass alle Kriegsblutprofite mit 100 % besteuert werden, damit das Kriegstreiben und 
Kriegsführen ein Ende findet sowie alle Kriegsprofiteure öffentlich gemacht werden, damit 
eine Ächtung stattfinden kann. Kriegsprofite dürfen nicht in völliger Geheimhaltung gemacht 
werden können. Das ist falsch und gehört unterbunden. Zudem sollten Mischkonzerne die 
Rüstungsprodukte und zivile Produkte erzeugen getrennt und geteilt werden. Alle Investoren 
die mit Rüstung Gewinne machen sollten veröffentlicht werden. 

Wenn man es sich zur Gewohnheit oder zum Hobby oder Beruf macht aus Buchstaben Wörter 
und ganze Sätze zu bilden, dann gehört man zu den Textgestaltern. Wenn man ein Blogger 
und offene Briefe Schreiber Aktivist ist, dann kann man die Texte dazu verwenden, um eine 
bessere Welt zu erreichen. Wenn man gegen das System agiert und elf Jahre völlig 
branchenweit totgeschwiegen wird und nur der CIA hellhörig geworden ist, steht man auf einer 
CIA-Beobachtungsliste. Wenn man zugleich gegen die US-NATO-Kriegsführungen schreibt, 
dann ist man ein Dorn im Auge der CIA und macht sich sehr unbeliebt bei den Kriegsakteuren. 
Irgendwie ist man dann eine Gefahr, eine Bedrohung und Risiko für das Pentagon, die CIA 
und dem amerikanischenmilitärisch-industriellen Komplex. Wenn man zugleich aufklärende 
Artikel über den amerikanischen militärisch-industriellen Komplex veröffentlicht und jetzt 
auch noch ein Buch darübergeschrieben hat, dann erzürnt man die CIA erneut. Wenn man der 
Einzige in Österreich ist, der gegen die aktive Kriegsbeteiligung zu Felde zieht und seit drei 
Jahren und 8 Monaten Gott & die ganze Welt betreffend der Drohnenmordbeteiligung 
anschreibt wie kein zweiter weit und breit, dann reizt man den Geduldsfaden der CIA. 
Irgendwann denkt sich die CIA jetzt reicht es uns, wir müssen was machen, einer der so agiert 
gehört abgestellt, der durchkreuzt alle unsere Tätigkeiten und macht uns Ärger. 
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Die Hofberichterstattertotschweiger sind wie ein Bremsklotz der alles blockiert. Alle 
Verbesserungen werden systematisch & gezielt über Jahrzehnte blockiert. Das unsichtbare 
unentdeckte Umverteilungssystem von unten nach Oben darf auf keinen Fall öffentlich 
bekannt werden, sonst haben wir Feuer am Dach. Als Hüter des gezielten zahlreichen 
Totschweigens wird richtig viel Geld gemacht zu Schaden der gesamten Bevölkerung, die 
auch das Totschweigen bezahlen muss. Die österr. Bevölkerung zahlt somit fast eine Milliarde 
im Jahr, um von den Hofberichterstattertotschweigern beschissen zu werden und für dumm 
und dämlich verkauft zu werden. 

Wenn die Hofberichterstattertotschweigersituation nur mehr eine Zumutung ist, dann ist eine 
rote Linie überschritten. Ich bin dafür das wir SOFORT jede staatliche Medienfinanzierung 
auf Null kürzen. Jeder Politiker der hier Geld verschleudert, der sollte zivilrechtlich mit dem 
Privatvermögen haften. Wenn jemand Steuergelder verschleudert und damit 
Hofberichterstatter anfüttert, der sollte ab sofort öffentlich bekannt gemacht werden und sollte 
seinen Hut ziehen und sich öffentlich erklären, warum er Hofberichterstatter Steuergelder 
zukommen lässt, die eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation 
generieren. Er zahlt ja somit Steuergelder für Scheißdreck. Das ist völlige 
Steuergelderveruntreuung und Steuergelderverschleuderung. Das ist kein sorgsamer 
verantwortungsvoller Umgang mit unseren hart verdienten Steuergeldern. Nein, ist es nicht. 

Die Hofberichterstattertotschweiger glauben machen zu können was sie wollen. Alle haben 
von ihrem Berufsethos Abstand genommen. Lügen die die gesamte Bevölkerung 
benachteiligen gehören seit Jahrzehnten zum Hofberichterstatter-Geschäft. Die Politiker 
zahlen Steuergelder für das gezielte Totschweigen von offenkundigen vorherrschenden 
staatlichen Missständen und Ungerechtigkeiten. Das über unsere zwanzigjährige aktive 
Kriegsbeteiligung kein Wort geschrieben wird, ist unseren hart verdienten Steuergelder zu 
verdanken, die die angeblichen Volksvertreter den Hofberichterstattertotschweigern in deren 
Rachen werfen, um gezielt vieles totzuschweigen. 

Die Totschweigerverschwörung ist Verrat auf Hofberichterstatterebene. Wir brauchen uns 
nichts vorzumachen. Wir befinden uns seit Jahrzehnten in einer unsichtbaren unentdeckten 
Totschweigerverschwörung die die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung finanziell 
benachteiligt. Es ist wirklich unglaublich wie lange sich diese gezielte branchenweite 
Verschwörung unbemerkt von der Öffentlichkeit halten konnte. Seit einem halben Jahr 
versucht der Whistleblower die Totschweigerverschwörung öffentlich zu machen und wird 
von allen Totschweigerverschwörungspartnern systematisch gezielt branchenweit 
totgeschwiegen. Die Totschweiger versuchen die Verschwörung totzuschweigen, um nicht 
Aufzufliegen. 

Wenn sich die Menschen mehr dafür interessieren würden, was ihr Leben erheblich finanziell 
benachteiligt, dann wäre die Totschweigerverschwörung längst aufgedeckt und die 
Öffentlichkeit wäre darüber informiert. Allerdings da es zu vielen noch viel zu gut geht, ist 
quasi kein Interesse da, zu erfahren, was es ausmacht, dass man vom System zahlreich seit 
Jahrzehnten finanziell benachteiligt wird. Es ist wirklich unglaublich wie desinteressiert die 
große Masse ist selbst an Angelegenheiten die das eigene Leben ein Leben lang direkt betrifft. 
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Es macht den Eindruck die große Masse verfügt über zu wenig Verstand erkennen zu können 
was wirklich wichtig ist. Aufgrund dieses mangelnden Interesses können uns die politischen 
Herrscher und die mit unseren Steuergeldern gekauften Hofberichterstattertotschweiger das 
machen, was sie machen, nämlich alle zu verarschen, zu verraten, zu belügen und alle für 
dumm und dämlich zu verkaufen. 

Es gilt bei den US-NATO-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnern ein Anzeigen fördernde 
Berichterstattung zu machen, um Gelder der Kriegsakteure anzulocken. Damit handeln alle 
US-NATO-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnern entgegen ihren gesetzlichen 
Verpflichtungen sich aktiv für die Wahrheit, sich aktiv für Völkerverständigung und sich aktiv 
für den Frieden stark zu machen. Alle US-NATO-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnern 
haben Ihre Seele, ihre Ethik, ihren Berufsethos, ihre Deutungshoheit, die Wahrheit, den 
Frieden und das Wohl der Bevölkerung verraten & verkauft um Kriegsprofite & Blutgeld zu 
erwirtschafteten. 

Hätte ich die Macht in Händen, würde ich aufräumen und eine friedlichere, fairerer und bessere 
Welt gestalten, die allen Menschen zu Gute kommt. Alle US-NATO-Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartnern hätten Anklagen am Hals. Alle Kriegsakteure, alle Kriegsverbrecher, 
alle US-KILLERKOMMANDOS, alle US-Folterer, alle US-Drohnenmörder und alle US-
NATO-Drohnenmordverantwortlichen hätten ebenfalls Klagen picken und müssten sich für 
deren Taten voll & ganz juristisch verantworten. Niemand aus diesen Kreisen könnte sich 
ungestraft am Leid und Tod von Menschen mehr bereichern, ich würde die seit über zwanzig 
Jahren ausgeübte Lizenz zum Morden beenden, ich würde das Drohnenmordprogramm 
beenden und ich würde die Kriege beenden und der Menschheit den Frieden durch Recht 
schmackhaft machen und zur Verfügung stellen. 

Es gilt die Aufmerksamkeit zu wecken um das Bewusstsein aller Menschen mit Fakten und 
Tatsachen darauf aufmerksam zu machen was alles falsch läuft in unserer kriegerischen, 
kranken, ausbeuterischen unfairen Welt. Man könnte mit relativ wenig Aufwand vieles 
verbessern, nur die HOFBERICHTERSTATTERTOTSCHWEIGER BLOCKIEREN MIT 
ALLER MACHT den Status Quo zu verändern von dem die Elite so profitiert. Die Menschen 
müssen erkennen, dass sich die Elite ein korruptes System eingerichtet hat, dass die 
überwiegende Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligt. Wenn wir dieses 
Bewusstsein nicht erreichen sind wir in der erzeugten Matrix gefangen und ein Krieg nach 
dem anderen wird in unserem Leben uns begleiten, mit anhaltenden Flüchtlingsströme und 
zerstörten Staaten und dem größten Terrormordprogramm in der Menschheitsgeschichte, samt 
vielen Foltergefängnisse. Wenn wir das nicht wollen, müssen wir uns auf die Hinterfüße 
stellen uns vereinen und lautstark unsere Rechte einfordern. 

Die branchenweite Totschweigergesinnung ist eine Totschweigerverschwörung zu Lasten der 
gesamten Bevölkerung. 

 
Das gilt es dabei zu erkennen: 
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1. Das zahlreiche branchenweite gezielte Totschweigen, welches seit Jahrzehnten 

stattfindet. 

2. Die Totschweigerverschwörung aller Hofberichterstatter. 

3. Die in diesem Zusammenhang stehenden zahlreichen finanziellen, informellen und 
gesundheitlichen Benachteiligungen durch das zahlreiche Totschweigen von wichtigen 
Belangen. 
 
4. Finanzielle Schadensersatzansprüche durch Sammelklagen durchzusetzen. 
 
Wenn es bei den Totschweigern nicht zu einem Gesinnungswechsel kommt, müssen wir 
alle auf die Straße setzen und alle anklagen & hart bestrafen. 

Die Öffentlichkeit kann, wie es scheint, nicht erkennen was seit vielen Jahrzehnten gespielt 
wird. Wie kann es sein, dass man in Österreich quasi 9 Millionen Menschen jahrzehntelang 
gezielt zahlreiches vorenthalten kann und keiner checkt es? Sind alle blind oder zu unklug? 
Sind etwa alle desinteressiert? Kann etwa niemand selbst recherchieren und sich schlau 
machen? Das ist wirklich schräg, dass oftmals ich was erkennen kann, was praktisch niemand 
checkt. Ich werde deshalb seit elf Jahren branchenweit systematisch gezielt und völlig 
totgeschwiegen, da ich klar & deutlich schreibe, was nicht stimmt. Die Totschweiger bei den 
gekauften Hofberichterstattern, die staatlichen Drohnenmordbeteiligten und die staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen scheißen sich deshalb alle vor mir in die Hosen, seit elf Jahren. 

Wenn mein Stern aufsteigt, geht der Stern der Totschweiger für immer unter, auch der Stern 
der staatlichen Drohnenmordverantwortlichen und der Stern der staatlichen 
Drohnenmordbeteiligten. 
 
Das ist der Hauptgrund dafür, dass ich seit elf Jahren branchenweit, systematisch, konsequent, 
gezielt und völlig von allen gekauften Hofberichterstattern totgeschwiegen werde. 
 
Ich bin der absolute Horror aller Verbrecher im Staate und der Reformer unseres korrupten 
Systems und unserer Oligarchie-Scheindemokratie. 

Ich freue mich jetzt schon darauf alles auf die Spitze zu treiben und dann alles richtig zu 
eskalieren. Ja, so steht es im Weltfriedensintensionsmasterplan schwarz auf weiß geschrieben 
und so wird es gemacht werden. Es gibt natürlich mehrere Möglichkeiten alles auf die Spitze 
zu treiben und auch etliche Möglichkeiten der Eskalation. Aber ich werde zu gegebener Zeit 
eine Auswahl aus den bestehenden Möglichkeiten treffen. Haben Sie für die anstehende 
Eskalation besondere Wünsche an mich? Wichtig erscheint Ihnen dabei, dass ich es so richtig 
eskaliere lasse, dass alle nur mehr so schauen was abgeht? Wie ich es auf die Spitze treiben 
werde auch da wollen sie sich von mir völlig überraschen lassen mir auch hier freie Hand und 
wünschen mir viel Spaß dabei? Das ist mir bis jetzt auch noch nie passiert, aber Danke. Ich 
komme mir schon vor, als ob ich schriftliche Selbstgespräche führe. Aber egal, um das geht 
es ja nicht, aber erwähnt wollte ich es zwischendurch haben. 
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Zur Sicherheit möchte ich betonen, dass wenn ich eskalieren schreibe ich die althergebrachte 
Definition meine: etwas stufenmäßig steigern, verschärfen. Sich ausweiten, an Umfang und 
Intensität zunehmen.  Projektmanagement: eine problematische Situation in der Hierarchie 
weiter nach oben tragen, damit sie dort gelöst werden kann. 
Und nicht wie sich das Wort in der Jugendsprache entwickelt hat, nämlich: die Bedeutung des 
Verbs in letzter Zeit in eine andere Richtung entwickelt, es findet Verwendung im Sinne von 
„ausrasten, die Kontrolle verlieren“: Mein Vater ist voll eskaliert.  
Comprende? GUT. 

Also eskalieren kann bedeuten, dass ich die Anzahl der Seiten des Totschweiger-Papierkriegs 
steigere und inhaltlich intensiviere, also ausweite und verschärfe. Und nicht ich werde völlig 
ausrasten und die Kontrolle verlieren. Da besteht ein erheblicher Unterschied und ich will ja 
nicht falsch verstanden werden, darum habe ich mir gedacht: Safty first, das führe ich lieber 
schriftlich gleich aus, damit das allen es völlig klar & deutlich ist, was ich hier meine. Wenn 
ich nämlich völlig ausrasten würde und die Kontrolle verlieren würde, dann wäre so richtig 
was los und das kann wirklich keiner wollen. Allerdings bin ich in meinem ganzen Leben noch 
nie ausgerastet und habe noch nie die Kontrolle verloren. Bei meiner Gelassenheit und inneren 
Ruhe und bei meinem Grad an Vernunft und Verstand kann ich mir gar nicht vorstellen, dass 
ich jemals ausrasten werde. Nur zur Beschwichtigung nebenbei. 

Ich stelle mir gerade vor, wie ich im ORF Zentrum in der Chefredaktion völlig ausraste und 
um mich her schreie und die Kontrolle verliere und dem anwesenden Chefredakteur eine runter 
Watsche, dass es nur so knallt. Der kann es gar nicht fassen & glauben wie jemand sich so 
übers Totschweigen aufregen kann und weil ich nicht einseitig sein will wie er und der ORF 
bekommt er auch gleich noch eine zweite Watsche auf die andere Seite die gleich laut schallt 
wie die erste. Verstehen Sie mich jetzt besser oder muss ich noch deutlicher werden, ist meine 
nächste Frage an den Abgewatschten wobei ich ihm erzürnt in seine Augen blicke. Meine Wut 
kocht und der Zorn geht mir zur Hand und zwei weitere Watschen, eine links eine rechts 
kommen mir aus. Ich frage Ihn: Tragen Sie fürs Totschweigen die Verantwortung? Eine 
präzise klare Frage zur Klärung. Er stammelt "was, wieso" und hat schon die nächsten zwei 
Watschen picken. Seine Wangen sind hochrot und seine Augen sind angsterfüllt. Ich denke 
mir, was stinkt hier so penetrant und bemerke wie die Scheiße ihm bei den Füßen rausfließt. 
Er hat sich gerade angepisst und völlig angeschissen und er scheint ein Fleischfresser & Alki 
zu sein, so penetrant das alles stinkt. Ich ziehe es vor, mir einen anderen Chefredakteur 
vorzuknöpfen und sage dem Ersten: Sie sind ja sehr peinlich und haben sich nicht mehr unter 
Kontrolle. Gehen Sie sich sofort sauber waschen und ich suche mir den nächsten Kandidaten. 

Ich bin dafür, dass wir alle dagegen sind. Ich bin dagegen, wenn irgendjemand in Österreich 
dafür ist, der Ukraine eine Million neue Artilleriegeschosse zu schicken. Sollte die österr. 
Bundesregierung nicht vom EU Vorhaben dabei mitzumachen klar sich zu distanzieren und 
Abstand einzunehmen und zu fordern, dass das nicht gemacht wird, ist die gesamte Regierung 
fällig einen Rücktritt anzutreten. 

Die CIA hat unsere Neutralität zerstört. Die CIA beteiligt uns seit zwanzig Jahren am illegalen 
Drohnenkrieg. Die CIA verlangt 10-20 Millionen Steuergelder von uns im Jahr, damit wir Ihre 
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militärische Anlage auf österr. STAATSGEBIET betreiben. Die CIA hat unsere 
Rechtsstaatlichkeit zerstört, weil das Heeresnachrichtenamt über dem Gesetz stehend eine 
Lizenz zum Morden ausübt. Die CIA befiehlt das Heeresnachrichtenamt, den Generalstab, den 
Bundespräsidenten, den Bundeskanzler, die Verteidigungsministerin, den Innenminister, die 
Justizministerin, dass Kader des Verfassungsschutzes, den Sicherheitsrat. Die CIA ist eine 
unsichtbare Schattenregierung, die wahren Strippenzieher in Österreich. Die CIA nutzt 
Österreich um alle in der UNO, in der Atomenergiebehörde, die OPEC, u. a. Organisationen 
abhören zu können. Wir sind würdelose, untertänige, unterwürfige, willfährige und 
tributpflichtige US-Vasallen und US-Kriegspartner. 

Eine scharfe Zunge, eine spitze Feder, messerscharfe Formulierungen & Kritik, das Schwert 
der Wahrheit, mit Wissen bewaffnet, Fakten und Tatsachen im Gepäck, Mut, Tatkraft, 
Entschlossenheit und Beharrlichkeit gepaart mit einem starken Willen & viel Energie sowie 
mannigfaltigen Kompetenz,  Geschick, Klugheit, Genialität und vieles mehr, im 
jahrzehntelangen Engagement gegen das Böse um die Welt zu einer friedlicheren, faireren und 
besseren zu machen und die geistige Weiterentwicklung der Menschheit anzustoßen, werde 
ich seit elf Jahren branchenweit, gezielt, konsequent und völlig totgeschwiegen. So viel zur 
Pressefreiheit. 

Warum hast Du die Verbesserung der Welt jahrzehntelang blockiert & verhindert, 
Totschweiger? Warum agiert Du entgegen der Interessen aller Menschen? Was veranlasst dich 
alle zu benachteiligen? Warum belügt du alle gezielt? Warum verrätst du alle Menschen? Was 
stimmt mit Dir nicht? Was ist nur los mit Dir? So ein Totschweigerarschlochverhalten an den 
Tag zu legen, geht gar nicht. Das ist ein absolutes NO GO. HÖRE SOFORT AUF DAMIT. 
Oder willst du unseren Zorn abhaben? 

Die Totschweiger induzierte Depression. Als eine weitere Totschweigerauswirkung kann man 
die schwere Totschweigerdepression anführen. Gezieltes Totschweigen macht Menschen die 
das Totschweigen durchschauen können schwer depressiv. Das ist mit Sicherheit aber keine 
Gemütsstörung, sondern eine psychische Erkrankung die auch Todesfolgen zeitigen kann. Ich 
denke allen Totschweigern ist das völlig bewusst, aber nachdem sie ja auch über zahlreiche 
Leichen gehen und die Gesundheit aller Menschen sorglos gefährden, ist Ihnen allen auch das 
völlig gleichgültig, ist anzunehmen, sonst würden sie ja alle aufhören gezielt totzuschweigen. 

Natürlich könnte man ein eigenes Gefängnis speziell für Totschweigerarschlöcher bauen. Ein 
Totschweiger-Zuchthaus, wo einem die bürgerlichen Ehrenrechte genommen werden und eine 
Arbeitsverpflichtung besteht, strenge Isolierung und militärische Disziplin vorherrscht unter 
strenger militärischer Führung steht und ein verschärfter Strafvollzug vorgenommen wird und 
alle Totschweiger werden therapiert, um ihre Arbeitsunwilligkeit zu behandeln. 
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